

ABSTRAK

Indri Lastari : 1161030071. 2020. “*Perumpamaan Munafik Dalam Alquran (Analisa Amsal Dalam Tafsir Al-Kasysyaf Karya al-Zamakhsyari)*”

Kata Kunci : *Amsāl Alquran, orang-orang munafik, Tafsir Al-Kasysyāf, Al-Zamakhsyari*

Alquran memiliki banyak keunikan yang terletak pada segi metode pengajaran dan penyampaian pesan-pesannya ke dalam jiwa manusia. Ajaran yang terkandung dalam alquran tidak dapat langsung dipahami secara jelas, seperti ayat-ayat yang di dalamnya mengandung sebuah perumpamaan atau *amsāl* yang dimana maknanya masih bersifat abstrak. Untuk memahaminya dibutuhkan ilmu tersendiri dan salah satu disiplin ilmunya yaitu *amsāl* Alquran. Sebagian ulama ada yang menafsirkan ayat-ayat Alquran dengan menggunakan aspek kebahasaan yang dikenal dengan istilah *balāghah*, diantaranya yaitu al-Zamakhsyari dengan karyanya yang berjudul Tafsir *Al-Kasysyāf*.

Penelitian tentang ayat-ayat *amsāl* ini menarik untuk dikaji. Oleh karena itu, penulis memilih tema ayat *amsal* tentang munafik. Munafik menjadi karakter yang unik dimana mereka menyatakan dirinya beriman tetapi hatinya menolak. Melalui skripsi ini masalah penelitian yang diangkat penulis didasarkan pada satu rumusan masalah : bagaimana *amsāl* tentang perilaku munafik dalam tafsir *al-Kasysyāf* karya al-Zamakhsyari.

Adapun jenis penelitian yang digunakan adalah analisis deskriptif yaitu analisis yang menjelaskan, memaparkan dan menelaah apa yang dimaksud oleh suatu teks. Yang didasarkan pada kitab tafsir *al-Kasysyāf* sebagai sumber primernya dan buku-buku yang berkaitan dengan tema ini sebagai sumber sekundernya. Dengan menggunakan langkah-langkah: *Pertama*, menguraikan teori yang berkaitan dengan tema. *Kedua*, mengumpulkan ayat-ayat *amsāl* tentang munafik. *Ketiga*, menjelaskan ayat-ayat *amsāl* dengan penafsiran al-Zamakhsyari serta menganalisisnya.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa terdapat 12 ayat yang mengandung *amsāl* tentang munafik dalam Alquran. Dan terdapat dua bentuk *amsāl* yaitu *amsāl musharrahah*, dan *amsāl mursalah*. Dalam menafsirkan ayat-ayat *amsāl* tentang munafik, al-Zamakhsyari menghubungkan perumpamaannya dengan contoh-contoh kehidupan yang ada disekitarnya sehingga memudahkan dalam memahami ayat-ayat *amsāl*.